

# Protokoll der Kinderkonferenz

am 25. April 2025

um 9.20 Uhr



GRUNDSCHULE  
**MENDELSTRASSE**

*Klasse Kinder machen Schule*

Vertreten waren alle Klassen bis auf die 1c.

Zu Gast war Frau Riedner vom Elternrat.

Die Kinderkonferenz leitete Philipp aus der 3a. Es protokollierte Helen aus der 4a mit Unterstützung durch Frau Voß.

## 1. Frau Riedner stellt sich und den Elternrat vor

Der Elternrat trifft sich regelmäßig und schaut, ob es den Kindern in der Schule Mendelstraße gut geht. Er unterstützt aber zum Beispiel auch beim Tag der offenen Tür und bei Schulfesten.

## 2. Themen aus den Klassen

- Die 2b hat Wünsche für das Essen im Ganzttag gesammelt.
- In der 3d wurde, um ein Kind zu ärgern, in ein fremdes Schulheft gemalt. Das ist nicht in Ordnung!
- Die 1b bittet alle, bei den Waschbecken nicht so zu spritzen. Und keiner sollte auf Wände malen.
- Die 2a wünscht sich Holzstämme zum Balancieren auf dem Schulhof. Bitte werft keinen Müll neben die Mülleimer!
- Die 3b hat noch keine Klassenraumtür. Sie bittet die anderen dritten Klassen im Schulhaus im Gymnasium Bornbrook besonders leise und rücksichtsvoll zu sein.

## 3. Sitzordnungen

Alle Klassensprecherinnen und Klassensprecher zeichnen, wie die Tische in den Klassenräumen stehen. Anschließend vergleichen wir die Zeichnungen.

- Es gibt 5 Klassenräume, in denen Tischreihen stehen.
- Es gibt 4 Klassenräume, in denen die Tische ein U bilden.
- Es gibt 1 Klassenraum mit Gruppentischen.
- Es gibt 5 Klassenräume, die wir gemischt genannt haben. Dort gibt es Reihen, Gruppentische und Tische, die ein L bilden.

Bei einer Abstimmung gab es keine Mehrheit für eine beste Sitzordnung.

**Das nächste Mal treffen wir uns am Freitag, den 6. Juni 2025 um 9.20 Uhr.**

Wir wollen uns in der nächsten Kinderkonferenz über Vorteile und Nachteile von Sitzordnungen unterhalten. Außerdem möchte die Hausmeisterin zu Besuch kommen.